

Opération Nettoyons la Nature

Vendredi 22 septembre, à 9h05, la maitresse nous donne une paire de gants et une chasuble. Elle nous explique le déroulement de la matinée. Nous sommes répartis en petits groupes. A 9h15, nous marchons en direction du bois de la Bottine. Nous sommes arrivés, on s'est répartis pour couvrir plus de terrain. J'ai trouvé plein de bouteilles et même un piquet de clôture. Ensuite, on s'est retrouvé au bout du bois, et on est allé au terrain de bicross. Il y avait partout des déchets. On a eu une récré au terrain de bicross et nous sommes allés mettre les déchets dans les conteneurs de tri. Puis on est rentrés à l'école. C'était super car moi j'adore la nature.

ACHILLE

